



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Briceidi Perez Perez

Nombre del tema: LA REVOLUCIÓN DE LA TECNOLOGÍA DE LA INFORMACIÓN Y FUNDAMENTOS ORGANIZACIONALES DE LOS SISTEMAS DE INFORMACIÓN

Parcial : I

Nombre de la Materia: Sistemas de información en los sistemas de salud.

Nombre del profesor: José Manuel Ortiz Sánchez

Nombre de la Maestría: Maestría en administración en sistemas de salud

Cuatrimestre; Mayo – Agosto

Frontera Comalapa Chiapas, a 04 de junio del 2023.

LA REVOLUCIÓN DE LA TECNOLOGÍA DE LA INFORMACIÓN Y FUNDAMENTOS ORGANIZACIONALES DE LOS SISTEMAS DE INFORMACIÓN

A continuación, daré inicio a la redacción de este ensayo en el cual hablaremos de un tema que siempre vamos a encontrar relacionado con nuestra vida personal y para eso trabajaremos con el tema de la revolución de la tecnología de la información y fundamentos organizacionales de los sistemas de información. es por eso que nos enfocaremos en este tema el cual es muy importante porque descubriremos como es que la tecnología a logrado influir en nuestras vidas y en todo nuestro entorno de una forma muy interesante y considero que peligrosa a su vez si n o es aprovechada de la mejor manera.

como podemos darnos cuenta nuestro tema es algo ya muy conocido por muchos de nosotros ya que si hablamos de tecnología ya en estas épocas es lo que mas utilizamos incluso hemos llegado a cambiar grandes artes como lo son la práctica de la lectura y de la escritura ya que ahora únicamente nos dedicamos o nos preocupamos por lo que vamos a dar a conocer atravez de nuestras redes sociales a las demás personas que igual están preocupadas en los mismo y muchas cosas realizamos actividades con un teléfono o una computadora que no nos llevan a atraer ningún beneficio y es por eso que ahora se observan cambios completamente radicales en la vida de la humanidad ya que todo lo que queremos expresar lo hacemos atrás de una herramienta tecnológica cosas que antes era completamente diferente donde se solía compartir más tiempo con tu familia, amigos y hasta a ti mismo como persona.

pero a su paso en el desarrollo tecnológico también se han logrado grandes cosas que nos facilitan poder realizar muchas actividades en las que antes era muy complicado o incluso no se realizaban, es por eso que podemos decir que el avance de la tecnología a llegado a ayudar a la población, pero también a hacerla un poco más complicada.

la tecnología a llegado a abarcar en la mayoría todos los ámbitos tanto político, social, cultural y económico ya que con la llegada del internet e innovación de mas aparatos tecnológicos se a logrado grandes avances en lo educativo por ejemplo ya que tomando como ejemplo cuando llego el momento de experimentar una pandemia en la cual nos tuvimos que separarnos y perder incluso mas la comunicación entre la población en donde las calles se volvieron solitarias con todos los negocios cerrados incluyendo las escuelas podemos decir que la tecnología llego a hacer su protagonismo ya que la población estuvo

encerrada pero mas sin embargo viéndolo de la mejor manera nos llevo a hacer una utilidad podemos decir que como nunca lo habíamos hecho durante el transcurso de nuestras de vidas ya que muchas personas perdieron su trabajo porque el trabajo del campo se colapso en una gran parte pero a1quellas personas que pueden trabajar en una empresa pudieron mantenerse en un buen equilibrio ya que pudieron seguir laborando desde sus casas con apoyo de un aparato electrónico e internet es lo mismo que pudimos experimentar en el ambiente educativo aun que fue algo complicado ya que muchos estudiantes le perdieron el interés a su formación como estudiante pero mas sin embargo no se estancaron en su totalidad y pudieron seguir con sus estudios es por eso que puedo decir que por ese lado la tecnología nos ayudo a sobresalir de esa trágica situación que estábamos viviendo como lo fue la pandemia covid-19, pero al verle lo contrario a esto muchas personas se hicieron tan dependientes a un aparato electrónico que sus vidas cambiaron totalmente incluso hasta ahorita no pueden dejarlo y es allí donde podemos decir que la tecnología mal utilizada tiene un impacto gravemente preocupante.

en el ámbito médico y enfermero también podemos ver los grandes cambios que la tecnología ha venido a realizar con el personal y lo administrativo ya que ahora se ha pedido en muchas ocasiones la comunicación efectiva que se debe dar entre el personal y sus pacientes o incluso entre compañerismos en eso podemos ver lo negativo pero positivamente podemos decir que el avance tecnológico ha podido lograr que muchas veces la mejoría de nuestros pacientes sea de manera exitosa ya que nos ha dado herramientas para poder realizarlas de la mejor manera cada una de nuestras actividades y así poder brindar a nuestros pacientes mejores cuidados, ya que esto también nos obliga a estar en constante actualización en todas las áreas en la que pueda estar involucrado como personal de salud y eso es bueno ya que no nos quedamos con lo que aprendimos hace años si no que cada día vamos aprendiendo y conociendo nuevas formas y métodos para que nuestro trabajo sea mejor.

los sistemas de salud han llegado a ser de gran importancia ya que han ayudado a que todo lo relacionado con el ambiente hospitalario o sanitario se ha transformado año con año y ha sido de gran valor ya que a aportado una manera mas fácil de poder realizar las cosas y actividades en todas las áreas que implica intervenciones del personal y de esta forma se ha logrado que el personal se baya capacitando cada vez mas y esto pueda reflejarse en todo momento, pero a que nos referimos cuando hablamos de un sistema de información sanitaria y para esto tomaremos esta definición la cual es en los términos más simples, un

sistema de información de salud es un sistema que captura, almacena, transmite o administra los datos o actividades de salud. estos sistemas se utilizan para recopilar y procesar información de salud.

considero que los avances tecnológicos dentro de el ambiente hospitalario en los servicios al cuidado de la salud han sido y siguen siendo uno de los proyectos de innovación a los cuales se les puede otorgar un gran valor ya que así como las patologías se van modificando y van apareciendo nuevas así también la tecnología se ha dado la oportunidad de poder ir innovando y proporcionando grandes ventajas ya que se le puede brindar una mejor atención de calidad y calidez a nuestros pacientes y esa es una gran satisfacción como personal de salud.

como conclusión personal puedo comentar que la tecnología es una gran innovación que va a ser de gran relevancia dependiendo el ambiente donde se encuentre implicado y como personas debemos de controlar a los avances tecnológicos y no llegar a limite donde los avances tecnológicos puedan manejarte a ti y eso es la importancia de tener un buen control del mismo y poder sacarle un buen provecho para crecer como persona y de manera profesional.
